Jahresrückblick 2006 der

Marktmusikkapelle Petzenkirchen-Bergland

Das Jahr 2006 geht zu Ende und es ist Zeit über die Tätigkeit der Blasmusik zu berichten.

Das Jahr begann feierlich mit der **Geburtstagsfeier von unserem Bassisten Franz Handl**, der seinen 70. Geburtstag mit der Musik feierte. Wir gratulieren nochmals recht herzlich und wünschen ihm nochmals "Alles Gute", vor allem Gesundheit.

Geschockt und tief erschüttert mussten wir von unserem Freund, Musikkameraden, Tenoristen, Kassier **Rudolf Bilek Abschied nehmen**. Er ist völlig unerwartet von uns gegangen. Rudolf Bilek war seit 1986 in der Marktmusik tätig, er war ein engagierter und verlässlicher Musiker, auch in der Brauereikapelle und bei der Militärmusik, ein guter Kassier, ein guter Kamerad und eine wichtige Stütze bei unserem Musikfest. Die Musik war ein Teil seines Lebens und er war ein Teil unserer Kapelle. Wir danken unserem Rudi für seine Kameradschaft, Freundschaft und Mitarbeit.

Unser Konzert "**Frühling in Petzenkirchen"** gemeinsam mit der Jugendkapelle und Volksmusikgruppe der Musikschule Wieselburg war wieder ein voller Erfolg, wo die Besucher traditionelle und moderne Blasmusik von uns hörten. Die Eltern konnten sich vom hohen Niveau der Musikschule überzeugen und dass die Kinder mit großer Freude musizieren.

Neben den vielen Jubilaren, die wir dieses Jahr feiern konnten, war der 95. Geburtstag von Franz Gindl sicher ein Höhepunkt, den wir gemeinsam mit dem Verkehrsverein und beim Sportlerfrühschoppen feiern durften und der runde Geburtstag unserer Frau Bürgermeister Lisbeth Kern, wir gratulieren nochmals recht herzlich und wünschen viel Gesundheit, bei dem die Musik mit voller Besetzung und Freude ausrückte..

Im August lud uns unser **Präsident Anton Haubenberger zu einem Sommerfest** nach Nabegg ein. Dies war ein gelungenes Fest für unseren gesamten Verein, bei traumhafter Kulisse, herrlichem Panorama und bei strahlendem Sonnenschein.

Daß die Blasmusik in Petzenkirchen und Bergland eine **Zukunft** hat und auch bei der Jugend noch "INN" ist, zeigt, dass wir heuer **6 Jungmusiker** in unseren Reihen begrüßen durften, die nun gemeinsam – jung und alt- mit uns für euch musizieren.

Im Februar haben wir mit **Michael Rauner** einen jungen Saxophonisten und im April mit **Birgit Hauss, Anna Fitzthum** und **Stefanie Riegler** gleich 3 junge Querflötistinnen bekommen und im Oktober wurde unser Posaunenregister mit **Thomas Langeder** verstärkt. Zusätzlich zu diesen jungen Künstlern, die bei uns, neben der Jugendkapelle, das erste Mal in einer richtigen Kapelle mitmusizieren, haben wir mit **Martin Riegler** einen zugereisten Baßflügelhornisten bekommen.

Wir freuen uns sehr über diesen Nachwuchs und heißen die neuen Musiker recht herzlich willkommen in unserem Verein.

Der absoluter Höhepunkt war unser mittlerweile **3. Musikheuriger am See**. Der Heurigenbetrieb am Samstag mit den Oldies, die bis Mitternacht für eine prächtige Stimmung gemeinsam mit den Weisenbläsern sorgten, die Weißbachergruppe der Marktmusikkapelle Petzenkirchen-Bergland, die den Frühschoppen gestalteten und die Volkstanzgruppe waren die Höhepunkte unseres gelungenen Festes. Wir wollen uns nochmals recht herzlich bei allen freiwilligen Helfern, Mehlspeisenspenden und Sponsoren bedanken für deren großzügige Unterstützung für unser Fest.

Neben den traditionellen **Veranstaltungen**, wie Frühling in Petzenkirchen, Musikheuriger am See, Geburtstagsfeiern, Palmweihe, Erstkommunion, Begräbnisse, 1.Mai, Floriani, Fronleichnam, Sommersonnenwende, Wintersonnenwende, Sportlerfrühschoppen, Feuerwehrfrühschoppen, Jubelpaare, Erntedank, Allerheiligen durften wir heuer noch den

Frühschoppen des Verkehrsverein gestalten, bei der ORF Sommertour unseren Beitrag leisten und die Wohnungsübergabe in Bergland feierlich umrahmen.

Recht herzlich möchten wir Alle zum Blutspenden am 18. Februar ins Musikheim und am 30. März zu unserem Konzert "Frühling in Petzenkirchen" gemeinsam mit der Musikschule zum Bärenwirt einladen, bei dem Sie neben der traditionellen Blasmusik auch moderne Rhythmen aus unseren Instrumenten hören werden.

Zur Zeit beträgt der **aktive Mitgliederstand** unseres Vereines 36 MusikerInnen und 4 Marketenderinnen.

Die Marktmusikkapelle bedankt sich bei allen Freunden, Sponsoren, Musikliebhabern und Gönnern für die Unterstützung im letzten Jahr und bittet um Dasselbe auch im kommenden Jahr.

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr wünscht Ihnen

Ihre Marktmusikkapelle Petzenkirchen-Bergland.